

*Das kostbarste Vermächtnis eines Menschen
ist die Spur, die seine Liebe in unseren Herzen
zurückgelassen hat.* Vinzenz Erath

Als Gott sah, dass der Weg zu lang, der Hügel zu steil und das Atmen zu schwer wurde, legte er den Arm um

Willi Hitz

28. Mai 1927 – 4. März 2016

und sprach: Komm heim.

Wir sind traurig über den Abschied, aber dankbar für ein langes und erfülltes Leben voll Liebe und Fürsorge.

Harris Balalis

Jürg und Luzia Hitz-Menti
mit Manuela, Lukas und Martina

Willy Hitz und Ruth Herrmann Hitz

Andreas und Daniela Hitz-Giuliani
mit Valentina

Elisabeth und Michele Mandaglio-Hitz
mit Alessio und Fabio

Der Abschiedsgottesdienst findet am Samstag, 12. März 2016, um 11.00 Uhr in der reformierten Kirche Wädenswil statt.

Anstelle von Blumen unterstütze man die Arbeit des Protestantisch-Kirchlichen Hilfsvereins des Kantons Zürich, PC 80-2434-0, Vermerk: Willi Hitz.

Traueradressen: Harris Balalis, Herrlisbergweg 14, 8820 Wädenswil
Jürg Hitz, Untere Bergstrasse 41, 8820 Wädenswil